

Bericht vom Hecht-Workshop der Jugendgruppe

Treffpunkt war um 8:00 Uhr am Anker. Mit 11 topmotivierten Jugendlichen ging's los! Nach einem kurzen Theorie-Block und einer Köder-Demo am Steg hieß es: Leinen los und Feuer frei.

Schon nach fünf Minuten der erste Volltreffer, Max landet den ersten Hecht, Tim zieht direkt nach! Danach wurde es ruhig, sehr ruhig. Ein paar Bisse hier und da, aber lange nichts Zählbares was die Gruppe vorzeigen konnte.

Erst gegen Mittag kam wieder Leben rein.

Das Duo Max und Markus konnte nochmal zwei schöne Hechte überlisten. Endstand am See: 4 Hechte und viele strahlende Gesichter!

Und auch wenn Felix am Ankersee leer ausgegangen ist, kurze Zeit später hat er am Kanal seinen allerersten Hecht gefangen!

Glückwunsch, Felix! 

Trotz der zähen Phase haben alle super durchgehalten, richtig stark! Die Jungs hatten sichtlich Spaß und wollen mehr.

Die Saison läuft und die Jugend ist heiß drauf! 

Petri Heil

[Hier klicken](#) um ein paar Impressionen mitzunehmen